



ありがとうございました～子どもたち・家庭・地域とともに歩んだ一年間～

昨年度までのコロナ禍。5月からは感染症も第5類に移行して、これまでの制限などが緩和されてきた今年度。学校での教育活動にも変化がみられるようになりました。そして、子どもたちは意欲的に一つ一つのことにしっかりと取り組むことですばらしい体験と思い出を味わい、成長していったと思います。

あっという間に一年間が過ぎ、もう3月末になり、いよいよ卒業式(25日)・修了式(26日)の日を迎えます。6年生74名が大きく羽ばたこうとしています。

全校の中心としてこの一年間、財光寺小学校を支えてくれました。クラスで、学年全体でと何事にも意欲的に取り組む姿がみられ、日に日に頼もしさが感じられるようになってきた6年生でした。これまでの思い出を財に、自分の夢や目標をもち、それに向かって努力する姿を中学校でもみせてください。

また、1～5年生も修了の日です。それぞれの学年・学級ですばらしい経験をして大きく成長しています。これまでの経験を活かして次の学年へと進級してほしいです。

今年度も保護者やご家族の皆様、地域の皆様のお力を借りて教育活動を実施してきました。子どもたちの笑顔がたくさんみられ、活動のねらいを達成することができました。やはり皆様のおかげと感謝しています。家庭・地域とのつながりを感じてきました。

さらに、PTA役員の皆様にも多くの活動に取り組んでいただき、PTA活動と学校行事の充実を図ることができました。ご協力とご尽力に感謝申し上げます。

これからも子どもたちが安心して、楽しく学習や運動などに取り組み、自分を伸ばしていくことができる学校にしていきたいです。

一年間お世話になり、本当にありがとうございました。今後ともよろしくお願ひいたします。

いつもありがとうございます

3月12日(火)の「感謝集会」には、登下校時に通学路で見守りをしてくださっている安全監視員と2年生への算数学習の花



まるサポーター、合わせて19名の皆様が来校され、全校児童で集会を実施しました。

そこで、子どもたちから感謝の気持ちを伝え、お礼のメッセージとタオルをプレゼントしました。特に、6年生の感謝のことばは心のこもった内容でした。毎日、子どもたちをやさしく見守ったり、教えたりとあたたかく接してくださり、とても感謝しています。



子どもたちが交通ルールを守り、事故なく登下校したり、一問一問を真剣に解いたりする姿をみせることで、さらに感謝の気持ちが表れると思います。そのような姿をたくさんみせてほしいです。いつも本当にありがとうございます。

子どもたちの献立 おいしいです！

3月7日(木)の給食で、6年生の子どもたちが考えた献立の給食がでました。

6年生は家庭科の学習で食育と関連して、食べたい献立を立てるとともに、体にとって大切な栄養をとるために、献立はどうあるべきかを考えながら食や栄養について学びました。

そして、6年生の考えた献立が日向市内の小中学校の給食で提供されました。

その日は、学校で給食試食会も行われ、地域の皆様も食べられました。

しょが焼きは大きく、食べ応えがあり、いつもよりもおいしく感じる給食でした。

給食を通して食事の在り方を考え、体を大切にすることを捉えた6年生はとてもすばらしいです。これからも栄養、そして食の大切さを考えていってほしいです。

